Am 21. Oktober 2020 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Zur Bekanntgabe und Beschlussfassung standen folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Dieses Jahr keine Ableser unterwegs

Der Werkleiter der Stadtwerke Balingen Eppler gab bekannt, dass aufgrund der andauernden Corona-Pandemie dieses Jahr keine Strom- und Wasserableser in die Haushalte geschickt werden. Es wird ein System mit verschiedenen Möglichkeiten für die Meldung der selbst abgelesenen Messwerte eingerichtet. Die Haushalte werden in den nächsten Wochen darüber informiert.

Neues Logo für die Stadtwerke und zollernalb-data

Das Büro typomage wurde beauftragt, ein neues Logo für die Stadtwerke und zollernalb-data zu entwickeln. Herr Zimmermann von typomage präsentierte den Mitgliedern des Stadtwerkeausschusses dieses neue Erscheinungsbild. Das neue Logo wird Zug um Zug für Internetauftritt, Schriftverkehr, Werbung und Marketing verwendet.

TV-Kopfstation wird errichtet

Zur Sicherstellung der TV-Versorgung ist geplant, im Rahmen der Kooperation zwischen der TeleData und der zollernalb-data auf dem Gelände der Stadtwerke Balingen eine TV-Kopfstation zu errichten. Ziel ist, eine redundante Anlage zum Standort der TeleData-Station in Immenstaad am Bodensee herzustellen. Fällt die TV-Einspeisung der TeleData z.B. infolge eines Unwetters aus, kann mit der TV-Kopfstation in Balingen die Redundanz sowohl im Versorgungsgebiet der zollernalb-data als auch der TeleData gewährleistet werden. Nach Abwägung verschiedener Varianten wurde entschieden, die Kopfstation auf dem Dach des Verwaltungsgebäudes der Stadtwerke zu installieren. Für diesen Standort sprechen die Nähe zum Serverraum, die gute Empfangsqualität der Satellitenspiegel durch die freistehende Lage und die Tatsache, dass keine zusätzlichen Sicherheitsvorkehrungen notwendig sind. Der Stadtwerkeausschuss erachtete die Errichtung der TV-

Kopfstation als sinnvoll und genehmigte einstimmig die dafür notwendigen Geldmittel.

Neugestaltung Bahnhofsvorplatz Balingen

- Erneuerung und Verlegung der Versorgungsleitungen

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung am 29. September 2020 einstimmig den Baubeschluss zur Neugestaltung des Bahnhofvorplatzes gefasst. Damit die Umgestaltung der Verkehrs- und Aufenthaltsflächen des Bahnhofsvorplatzes bis zur Gartenschau 2023 umgesetzt ist, wurde der Bauablauf in mehrere aufeinanderfolgende Bauphasen aufgeteilt, beginnend mit den Arbeiten zur Verlegung der Gas- und Wasserleitungen der Stadtwerke. Der Stadtwerkeausschuss entschied deshalb einstimmig die Erneuerung und Verlegung der Versorgungsleitungen der Stadtwerke mit Kosten in Höhe von netto 92.500 Euro. Aufgrund der straßenmittigen Lage der Leitungen können die Arbeiten nur unter Vollsperrung erfolgen. Die Bevölkerung wird hierüber rechtzeitig informiert.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

<u>Dienstag, den 8. Dezember 2020 um 17.00 Uhr</u> <u>im Kleinen Saal der Stadthalle Balingen</u>

statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich dazu eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt "Balingen aktuell" und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.